



SAMBUTAN GUBERNUR SUMATERA BARAT

Pada Acara
SILATURAHMI PAMITAN PANGDAM I/BUKIT BARISAN

Padang, 12 Agustus 2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalaamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Yth. Bapak Mayjen TNI A. Daniel Chardin, S.E., M.Si,
Yth. Para PJU dan jajaran Kodam I/Bukit Barisan,
Yth. Anggota Forkopimda Provinsi Sumatera Barat,
Yth. Para Undang yang hadir pada kegiatan ini yang tidak
dapat kami sebutkan satu-persatu.

Pertama, mari bersama kita persembahkan puji dan syukur kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan tempat semua makhluk meminta, yang karena rahmat dan kasih sayang-Nya, kita dapat berkumpul hari ini dalam keadaan sehat walafiat.

Selanjutnya, selawat dan salam untuk nabi dan junjungan, Rasulullah Muhammad SAW., yang telah mewasiatkan Al-Quran dan Sunnah; dua pedoman yang akan memandu kita semua pada keselamatan dan kebahagiaan di dunia, dan akhirat kelak. Allaahumma shalli `alaa Muhammad wa `alaa aalihii wa shohbihii wa salliim.

Hadirin yang saya hormati,

Rotasi dan mutasi jabatan dalam organisasi militer merupakan tuntutan dan dinamika yang senantiasa terjadi secara berkelanjutan. Tidak dapat dipungkiri hal ini terjadi karena terkait erat dengan aspek-aspek personel, situasi dan kebutuhan organisasi guna penyesuaian kinerja organisasi dalam implementasi tugas, peran dan fungsinya.

Selain itu dalam upaya mendukung dan mempersiapkan pengembangan karir dan profesi personil untuk kedepannya, sehingga proses rotasi dan mutasi sangat diperlukan dalam organisasi militer untuk menjawab tantangan dan dinamika lingkungan strategis kedepannya, sehingga hal ini perlu dipersiapkan lebih awal dan berkeseninambungan.

Hadirin yang saya hormati,

Keberadaan Kodam I Bukit Barisan dimana Provinsi Sumatera Barat yang menjadi salah satu daerah teritorialnya, dalam perannya menyelenggarakan pembinaan teritorial untuk menyiapkan wilayah pertahanan di darat dan menjaga keamanan wilayah, sangat kita rasakan manfaatnya selama ini. Kolaborasi-kolaborasi dengan Pemerintah Provinsi serta stakeholder terkait pada iven-iven dan kegiatan dalam mendukung program kegiatan pembangunan daerah sebagai bukti eksistensi TNI AD di Sumatera Barat, seperti program TNI Manunggal Membangun Desa/Nagari (TMMD/N) ke-116 dan 117 Tahun 2023 sebagai bentuk sinergi dalam memberdayakan desa/nagari dengan kegiatan fisik dan non fisik berupa pembangunan sarana dan prasarana yang menjadi kebutuhan masyarakat, rehab Rumah Tidak Layah Huni (RTLH) serta pembukaan jalan. Selain itu dukungan penuh terhadap suksesnya pelaksanaan Latsitarda Nusantara XLIII Tahun 2023 di 3 kota dan 2 Kabupaten (Kota Padang, Kota Pariaman, Kota Solok, Kabupaten Pasaman, Kabupaten Pesisir Selatan) di wilayah Sumatera Barat menjadi bukti kontribusi

nyata TNI hadir di Sumatera Barat yang hasil dan manfaatnya sama-sama kita rasakan saat ini.

Selain itu sinergitas Pemerintah Daerah dengan unsur pendukung instansi vertikal di daerah dalam wadah Forkopimda, yang salah satu keanggotaannya adalah Danrem/032 Wirabraja perlu ditingkatkan kedepannya dalam mendukung program pembangunan dan menjawab permasalahan-permasalahan strategis di Sumatera Barat.

Kita semua menyadari, bahwa saat ini TNI yang kita cintai masih menghadapi berbagai keterbatasan dan kendala dalam berbagai aspek ditengah kompleksitas tuntutan tugas, namun demikian keterbatasan dan kendala tersebut bukan hanya menjadi kewajiban TNI sendiri untuk mencarinya, namun juga diperlukan peran serta pihak-pihak lain dari luar TNI. Keterlibatan dan dukungan pemerintah daerah dan masyarakat memiliki kontribusi yang sangat besar dalam membangun TNI dalam mengemban tugas pokoknya di masa depan.

Kami menyadari sepenuhnya bahwa tantangan tugas TNI kedepan tidaklah semakin ringan dalam menegakkan kedaulatan negara, menjaga keutuhan wilayah dan melindungi

segenap bangsa dan tumpah darah terutama di Sumatera Barat, namun hal ini apabila kita lakukan secara sinergis dan bersama-sama tentunya akan menjadi ringan dan memberikan hasil dan manfaat yang maksimal.

Hadirin yang kami hormati,

Akhirnya pada kesempatan ini, atas nama pribadi dan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, kami menyampaikan rasa hormat, bangga dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada **Bapak Mayjen TNI A. Daniel Chardin, S.E., M.Si** atas semua pengabdian dan dedikasinya yang sudah berikan kepada Sumatera Barat selama ini sebagai putra daerah dalam membangun kampung halaman yang dicintai ini, semoga sukses dalam berkarir di tempat yang baru sebagai **Asisten Teritorial Kepala Staf Angkatan Darat.**

Hadirin yang kami hormati,

Demikian beberapa hal yang ingin kami sampaikan, semoga Allah SWT senantiasa melindungi dan membimbing kita semua dalam melaksanakan dan melanjutkan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama, Amin Yarabbal alamin.

Assalamu'alaikum warahmatulkahi wabarakatuh

GUBERNUR SUMATERA BARAT

dto

MAHYELDI